



La chorale a chanté ses héroïnes

publié le 01/06/2023 - mis à jour le 07/06/2023



Mardi 30 mai, la chorale s'est produite dans le magnifique centre des congrès de Jonzac. Entourés des élèves des chorales de St Agnant et Jonzac mais aussi des élèves de la SEGPA de Pons et de l'IME de St Genis, les choristes ont donné de la voix pour rendre hommage aux femmes. Le spectacle fut de toute beauté et je suis très fière de mes élèves qui m'ont offert un dernier concert absolument merveilleux. Ces instants de partage avec le public sont des moments d'humanité qui résonnent en chacun de nous ; ils sont essentiels, tout particulièrement en cette période où le monde semble avoir perdu ses repères. Enseigner ma passion est une chance que j'ai savourée chaque jour et partager cette passion avec les élèves m'a donné une richesse inestimable. Chers élèves, j'emporte avec moi vos sourires, vos éclats de rire, vos regards, vos paroles, le plaisir et la joie partagés. Mille fois merci ! Soyez heureux, faites-vous confiance, n'oubliez pas que l'erreur fait partie de la réussite, osez, tentez, semez des graines de gentillesse autour de vous, faites les choses sérieusement sans vous prendre au sérieux, riez, faites rire, dansez, chantez, croyez en vos rêves !

Mme Kuntzmann

Portfolio

